



Una verdadera feria cultural en Bogotá

## **SE PREPARA LA PRIMERA FERIA DEL PACÍFICO COLOMBIANO**

*\* Artesanías de Colombia, la única entidad que se preocupa por el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes del Pacífico colombiano.*

Conferencias, muestras folclóricas, videos, música, cuentería, exposiciones, literatura, poesía, tradición oral, gastronomía y trabajo artesanal, serán sólo algunas de las expresiones culturales que se podrán apreciar durante la realización de la Primera Feria del Pacífico Colombiano, que tendrá lugar en el Centro de Negocios y Exposiciones Plaza de los Artesanos, de Bogotá, del 9 al 13 de octubre de 2003.

Representantes de las diferentes comunidades indígenas con asentamientos en el litoral pacífico, así como de las negritudes y artesanos independientes se darán cita en este importante recinto ferial, gracias a la convocatoria hecha por Artesanías de Colombia en convenio con el Programa Plan Pacífico.

Artesanos, artistas, académicos y hasta reinas de esta zona del país, integrada por los departamentos de Nariño, Cauca, Valle y Chocó, serán los encargados de mostrarle a Colombia, la enorme riqueza que poseen en esta, muchas veces, olvidada región colombiana.

A esta feria, se han unido instituciones de la región como, las gobernaciones de los departamentos de Chocó, Valle, Cauca y Nariño, pero también las alcaldías de las localidades involucradas, cámaras de comercio, fondos mixtos, SENA, Corporaciones autónomas regionales, universidades de la región y las distintas organizaciones comunitarias.

**PARA MAYOR INFORMACIÓN COMUNÍQUESE CON LA OF. DE PRENSA DE LA PRIMERA FERIA DEL PACÍFICO COLOMBIANO. TEL. 621 63 93 – 284 69 00.  
E-mail: [fabiolamorera.com02@cable.net.co](mailto:fabiolamorera.com02@cable.net.co)**